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“L'ospedale di Lucera, di vitale importanza per i Monti Dauni e la 
provincia di Foggia ma anche per i paesi delle regioni limitrofe, 
versa in condizioni preoccupanti, con la perdita progressiva, ogni 
anno di servizi       e personale – afferma il consigliere regionale in 
una interrogazione urgente a risposta scritta al presidente della 
Regione Michele Emiliano ed all’assessore regionale alla sanità, 
Rocco Palese - nonostante due anni di trattative ed incontri, la 
situazione non ha mostrato miglioramenti significativi, con 
reparti chiusi e un costante decremento del personale a 
disposizione”. Splendido prosegue: “la mancanza di personale, 
sia tra dirigenti medici che infermieri, impedisce all'ospedale di 
Lucera di garantire i livelli essenziali di offerta sanitaria, diritto 
fondamentale dei cittadini della zona”. 

L'OSPEDALE "LASTARIA" ED 
UN DESTINO PREANNUNCIATO



Missione di una delegazione della 
‘Commissione parlamentare di 
inchiesta sulle attività illecite 
connesse al ciclo dei rifiuti e ad 
altri illeciti ambientali e 
agroalimentari’, presieduta dal 
parlamentare Jacopo Morrone, 
nelle tre province pugliesi di Bari, 
Barletta-Andria-Trani e Foggia 
martedì 6 e mercoledì 7 febbraio, 
con l’obiettivo – spiega il 
presidente Morrone – “di 
rispondere concretamente alle 
denunce che arrivano da questi 
territori martoriati dal fenomeno 
dell’abbandono di rifiuti, 
problema che si intreccia con la 
criminalità che lucra su questi 
delitti. Crediamo sia 
indispensabile verificare 
direttamente la situazione degli 
abbandoni e intrattenere un 
proficuo confronto con le 
Istituzioni che li stanno 
contrastando in loco con un 
grande impegno. 

• IN PRIMO PIANO

Il Presidente Morrone: "Indispensabile una verifica 
diretta dei danni". Appuntamento in Capitanata e 
riunione a fine della giornata in Prefettura dove si 
chiuderà il giro nelle province pugliesi.

Crediamo sia indispensabile 
verificare direttamente la 
situazione degli abbandoni e 
intrattenere un proficuo 
confronto con le Istituzioni che li 
stanno contrastando in loco con 
un grande impegno. Mercoledì 7 
febbraio: alle ore 10 arrivo a 
Canosa per sopralluogo in un’area 
dove sono state abbandonate eco-
balle; ore 11.30 trasferimento a 
Minervino Murge per un analogo 
sopralluogo; alle ore 15.40 arrivo a 
Manfredonia con sopralluogo al 
sito ex Bagni Romagna-Sciale 
delle Rondinelle; alle ore 17.30, 
infine, arrivo a Foggia per incontri 
istituzionali nella locale 
Prefettura.

Domani a Manfredonia e 
Foggia la Commissione 
Parlamentare Ecomafie



Promuovere comportamenti sani 
e supportare le migliori evidenze 
per consentire un'intimità 
sessuale soddisfacente e la 
migliore forma fisica di coppia è la 
ricetta per la prevenzione.
E’ questo il tema del 25esimo 
congresso della Società Europea 
di Medicina Sessuale (ESSM) che 
si terrà a Bari dall’8 al 10 febbraio 
(la prima giornata inizia alle 8.30) 
presso l’hotel Sheraton Nikolaus, 
Presidente il Prof. Carlo 
Bettocchi, Direttore della 
Struttura dipartimentale di 
Andrologia e Chirurgia 
Ricostruttiva dei genitali esterni 
del Policlinico di Foggia e 
Professore di Urologia 
dell’Università di Foggia Al 
congresso interverranno i più 
autorevoli esperti della materia 
che tratteranno di problematiche 
e patologie che toccano da vicino 
la vita quotidiana delle persone e 
che comportano anche valutazioni 
spesso di carattere sociale.

• MEDICINA

Il Prof. Carlo Bettocchi del Policlinico di Foggia presiede il 
congresso dove saranno illustrate anche le nuove 
metodiche di approccio a disfunzioni sempre più frequenti 

Nel corso dei lavori saranno 
illustrate anche le nuove 
metodiche di approccio a 
disfunzioni sempre più frequenti 
e che oggi trovano risposte 
sempre più soddisfacenti 
all’interno di una terapia spesso 
multidisciplinare.

Il Policlinico di Foggia protagonista 
al congresso della Società Europea 

di Medicina Sessuale di Bari



docente associato Unifg e coordinatore dei 
corsi di Specializzazione TFA sostegno, la 
prof.ssa Annamaria Petito, docente 
ordinario Unifg di Psicologia clinica e 
delegata rettorale alle Pari opportunità e 
bisogni educativi speciali, Cristiana 
Simonetti, docente associato Unifg di 
Pedagogia generale e sociale e delegata 
rettorale ai Servizi agli studenti e ADISU, 
Danilo Leone, docente associato Unifg di 
Metodologie della ricerca archeologica e 
delegato rettorale alla Terza missione.
“Siamo un Ateneo in crescita, ne abbiamo 
avuto la prova negli ultimi anni grazie alle 
valutazioni nazionali. Tra gli ambiti che 
intendiamo  potenziare ci sono 
internalizzazione e ricerca” dichiara il  
Rettore dell’Università di Foggia Lorenzo 
Lo Muzio. 

Presentazione di ICS exchange, il 
convegno centrato sulle tematiche: 
Inclusion, Communication e Social 
engagement, in programma nelle 
giornate 18-20 aprile 2024, e che 
vedrà la partecipazione di esperti 
nazionali e internazionali.

Domani alle ore 10, presso l'aula 
Magna Giovanni Cipriani del 
Dipartimento di Studi Umanistici 
(Via Arpi 176) si terrà una conferenza 
stampa di presentazione di ICS 
exchange, il convegno centrato sulle 
tematiche: Inclusion, 
Communication e Social engagement, 
in programma nelle giornate 18-20 
aprile 2024, e che vedrà la 
partecipazione di esperti nazionali e 
internazionali. Interverranno alla 
conferenza stampa:  il prof. Lorenzo 
Lo Muzio, Magnifico Rettore 
dell’Università di Foggia, la stessa 
prof.ssa Giusi Toto, il prof. Giorgio 
Mori, docente ordinario Unifg di 
Istologia e delegato rettorale alla 
Didattica, il prof. Luigi Traetta, 

• IN PRIMO PIANO

Inclusione e comunicazione 
in un incontro internazionale 



Il Comune di Castelluccio Valmaggiore 
ha u�cialmente aderito al progetto 
nazionale "Costruiamo Gentilezza", 
promosso dall'associazione Cor et 
Amor, con la sottoscrizione del patto di 
partecipazione.
Ieri si è tenuta la cerimonia presso la 
sala consiliare “Rocco Grilli”, con 
l’intervento di Antonio De Maio, 
delegato alla gentilezza della Provincia 
di Foggia e di Maria Angela Battista, 
assessora alla gentilezza del Comune di 
Lucera, che hanno presentato il 
progetto finalizzato a promuovere la 
rete tra i Comuni aderenti. 

“Con questa adesione – ha sottolineato il 
sindaco Pasquale Marchese – Castelluccio 
Valmaggiore si impegna ad adottare nuove 
pratiche di gentilezza, coinvolgendo 
attivamente i cittadini e le associazioni in 
iniziative finalizzate alla promozione del bene 
comune. Il progetto mira a sviluppare relazioni 
positive tra i cittadini e tra il Comune e i 
castelluccesi, basate sul riconoscimento 
reciproco del valore di ogni persona". Tra le 
prime azioni previste, l'Amministrazione si 
propone di di�ondere il progetto tra gli 
studenti; altre azioni saranno pianificate in 
collaborazione con associazioni e cittadini 
attivi. 

Castelluccio Valmaggiore aderisce 
al progetto "Costruiamo Gentilezza"



Tir di grano estero a Manfredonia, 
Cia Puglia: “È questo il made in Italy?”

Al porto di Manfredonia arrivano tir 
carichi di grano proveniente 
dall’estero e, contemporaneamente, 
le quotazioni del grano duro nelle 
Borse Merci di Foggia e di Bari sono 
in ribasso nelle ultime settimane. 
“Quello che abbiamo visto ieri 
(lunedì 5 febbraio, ndr), con gli 
agricoltori, giustamente arrabbiati, 
che al porto di Manfredonia 
prelevavano campioni di grano 
estero da analizzare, è l’emblema 
della battaglia che CIA Agricoltori 
Italiani di Puglia sta conducendo 
senza sosta da oltre un anno con 
manifestazioni a Foggia, a Bari e a 
Roma, e poi con la petizione in 
difesa dei cerealicoltori e a tutela 
dei consumatori della filiera grano 
pasta, che ha raccolto l’adesione di 
45 comuni pugliesi, dell’ANCI Puglia 
e di diverse associazioni di 
consumatori, coinvolgendo 
complessivamente oltre 1 milione e 
200mila cittadini”, dichiara Gennaro 
Sicolo, presidente regionale di CIA 
Puglia e vicepresidente nazionale di 
CIA Agricoltori Italiani. “Le nostre 
rivendicazioni e le nostre proposte 
sono chiare e ragionevoli”, 
aggiunge Sicolo, “Il Governo deve 
attivare subito Granaio Italia e, con 
esso, tutte le misure per la 
tracciabilità del grano importato, a 
cominciare dal Registro Telematico, 
intensificando i controlli che 
accertino provenienza, qualità e 
salubrità di ciò che arriva in Italia. 

Le importazioni senza controllo 
deprezzano il nostro grano, sono un 
rischio potenziale per la salute dei 
consumatori della filiera grano-
pasta, confondono i cittadini che, 
pensando di acquistare pasta 
italiana, si ritrovano nel piatto un 
prodotto che spesso di ‘made in 
Italy’ ha poco o niente”.
Sulla stessa lunghezza d’onda le 
dichiarazioni di Angelo Miano, 
presidente provinciale di CIA 
Capitanata: “Sul grano italiano, così 
come su tutti gli altri prodotti 
coltivati dai nostri agricoltori con 
standard elevatissimi di controlli e 
di qualità, non stiamo facendo altro 
che continuare una battaglia che ci 
ha visti sempre in prima fila. Noi 
vogliamo l’attivazione di Granaio 
Italia, lo diciamo chiaramente a 
differenza di altre associazioni”.



In occasione del GIORNO DEL 

RICORDO, solennità civile prevista il 10 

febbraio e stabilita dalla Legge n.92 

del 30 marzo 2004, il Comune di San 

Severo organizza – come ogni anno - 

una pubblica cerimonia per onorare il 

ricordo delle migliaia di vittime delle 

foibe, un vero e proprio dramma per i 

nostri connazionali alla fine della 

Seconda Guerra Mondiale. 

A Trieste, in Istria e fino a Zara, allora 

territori italiani, ma anche in Dalmazia, 

dove si parlava e si parla ancora 

l’italiano, si viveva in quei giorni del 

1945 l'inizio di una tragedia: la 

"liberazione", avvenuta ad opera 

dell'esercito comunista jugoslavo agli 

ordini del maresciallo Tito, fu, invece, 

l’inizio di una pagina di storia caduta 

volutamente e per troppo tempo 

nell’oblio. Almeno 350.000 italiani 

abitanti dell'Istria, della Dalmazia, di 

Fiume e del golfo del Quarnaro 

dovettero fuggire ed abbandonare la 

loro terra, le case, il lavoro, gli amici e 

gli affetti, incalzati dalle bande armate 

jugoslave. Decine di migliaia di essi 

furono uccisi nelle foibe o nei campi di 

concentramento titini. La loro unica 

colpa era quella di essere italiani.

IL 9 FEBBRAIO LA CITTÀ DI 
SAN SEVERO CELEBRA IL 

GIORNO DEL RICORDO

Venerdì 9 febbraio 2024, alle ore 10,00, il 

Sindaco Francesco Miglio, accompagnato 

da altri Amministratori Comunali, il 

Comandante della Polizia Locale Magg. 

Ciro Sacco e Angelo Stega delegato 

provinciale dell’Associazione Nazionale 

Venezia Giulia e Dalmazia, deporranno una 

corona di alloro al cippo commemorativo 

posto in Largo delle Foibe, nei pressi della 

Scuola Media Petrarca.
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T E R R I T O R I O

Le parole della 
politica in parrocchia

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Alla scoperta 
della cultura 

ellenica

A tavola con il 
Carnevale di 
Manfredonia



Ainett Stephens sarà la madrina della 
Gran Parata dell'11 Febbraio del 
Carnevale di Manfredonia.
Ainett è modella, showgirl e conduttrice 
televisiva venezuelana naturalizzata 
italiana.  Ha raggiunto la popolarità 
grazie al ruolo della "Gatta Nera" nel

quiz-preserale Mercante in fiera 
condotto da Pino Insegno su Italia 1. Nel 
2021 ha partecipato al GF Vip.
Con i suoi oltre 500.000 Follower sui 
social porterà una ventata di bellezza ed 
eleganza alla gran parata della 70esima 
edizione del Carnevale di Manfredonia.

Manfredonia è pronta ad 
accogliere Ainett Stephens



UN CARNEVALE DA GUSTARE
Si perde nella notte dei tempi la tradizione, tipica dell’Italia meridionale, 
del “consolo”. Si tratta della consuetudine, da parte di parenti e amici, di 
offrire cibi ai familiari del defunto nei primi giorni di lutto, quando non 
si accendeva il focolare domestico per la perdita affettiva. Il Comitato 
organizzatore ha pensato di rinverdire questa antica usanza con 
l’iniziativa "U Cunzùle de Ze Pèppe", 'tavolata sociale' nei locali della 
città da tenersi il prossimo martedì 13 febbraio, in occasione dei Solenni 
Funerali di Ze Pèppe, personaggio simbolo e maschera iconica del 
Carnevale di Manfredonia. Gli organizzatori  invitano tutti i ristoratori 
della città a contattarli al numero: 347.9112734 per aderire all’iniziativa e 
avere maggiori dettagli. A disposizione dei gestori che aderiranno un kit 
di personalizzazione a tema de “U cunzùle de Ze Pèppe”.



"Le parole della politica", al via il percorso 
formativo con don Rocco D’Ambrosio 

Primo appuntamento sabato 10 febbraio, alle ore 16.30 presso il 
salone parrocchiale di San Ciro, con lo stimato docente di filosofia 
politica presso la Pontificia Università Gregoriana di Roma.

Al via "Le parole della politica", il percorso 
formativo per la cittadinanza attiva ideato 
dall'Ass. Cercasi un fine, in collaborazione 
con la Parrocchia San Ciro di Foggia.
Il primo appuntamento, focalizzato sulla 
parola "politica", si terrà sabato 10 febbraio 
2024, alle ore 16.30 presso il salone 
parrocchiale di Via L. Settembrini n. 21. 
L'incontro sarà guidato da don Rocco 
D'Ambrosio, stimato docente di filosofia 
politica presso la Pontificia Università 
Gregoriana di Roma.
“La consapevolezza dell'urgente necessità di 
formazione politica della coscienza cittadina 
– spiegano gli organizzatori – ci ha spinto a 
promuovere un'iniziativa volta al risveglio 
dell'interesse e della partecipazione dal 
basso. Il metodo adottato, ispirato alla 
pedagogia di Lorenzo Milani, si svilupperà in 
sessioni di tre ore ciascuna. La prima parte 
sarà dedicata all'approfondimento del 
docente, seguita da discussioni in piccoli 
gruppi; la conclusione sarà sviluppata in 
assemblea, favorendo un apprendimento 
attivo e partecipativo”.
Il calendario prevede altri interventi di 
spessore: il 9 marzo il docente Saverio Di 
Liso tratterà il tema della "partecipazione"; il 
6 aprile l'avvocata Maria Teresa Coratella 
parlerà di "legalità", mentre l'incontro 
conclusivo – in programma l’11 maggio – sulla 
parola "solidarietà" sarà affidato al docente 
Giuseppe La Porta.

Al termine del percorso, verrà rilasciato un 
attestato di partecipazione a coloro che 
avranno frequentato almeno il 70% degli 
incontri. Su richiesta, sarà possibile ottenere 
una certificazione utile per il riconoscimento 
di crediti formativi presso le istituzioni 
accademiche e scolastiche.
Il percorso, supportato logisticamente dal 
CSV Foggia, è aperto a tutti. Per info, è 
possibile contattare il numero 338.7241588 o 
inviare una mail a 
scuolapolfoggia@cercasiunfine.it.



La lingua ellenica
Venerdì 9 febbraio 2024, il Liceo classico “Lanza” di Foggia celebra la 
Giornata mondiale della lingua e della cultura ellenica con un evento di 
grande rilevanza culturale, dal titolo "Il greco: una lingua difficile? A 
proposito di ‘Non sapere il greco’ di Virginia Woolf". 
Nell'Aula Magna "L. Scillitani", la dirigente scolastica Mirella Coli aprirà 
l'evento, di grande spessore culturale; seguirà l'introduzione all’iniziativa 
a cura della direttrice del Dipartimento di Lettere del liceo foggiano, 
Laura Maggio. Un interessante momento di approfondimento, moderato 
dalla docente Grazia Vetritto, responsabile della Funzione strumentale, 
sarà curato da Giuseppe Solaro, ordinario di Filologia classica presso 
l'Università degli Studi di Foggia.
“L'evento – sottolinea la dirigente Mirella Coli - rappresenta un'occasione 
straordinaria per addentrarsi nei meandri affascinanti della cultura 
ellenica. La scelta di esplorare la ricchezza della lingua greca attraverso 
gli occhi e le parole di Virginia Woolf offrirà uno spazio di riflessione 
stimolante per i nostri alunni e per le nostre alunne, protagonisti di una 
discussione dinamica e arricchente. Grazie all’intervento del prof Solaro, 
l’incontro evidenzierà quanto la lingua e la cultura ellenica possano 
incoraggiare la creatività delle nuove generazioni”.  

FOGGIA POST
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IL FOGGIA SI PREPARA 
ALLA SETTIMANA DI 

FUOCO

IL CERIGNOLA VUOLE RIPRENDERE 
SUBITO LA MARCIA PLAY-OFF

Inserto sportivo



E' TEMPO DI VOLTARE PAGINA

Il pareggio interno con il Catania 
di venerdì sera ha riportato un po' 
di serenità all’interno del gruppo 
squadra che ha ripreso a lavorare 
in vista della trasferta di domenica 
prossima al “Liguori” di Torre del 
Greco. A proposito del match con i 
corallini la gara sarà disputata a 
porte chiuse a seguito della 
decisione del Prefetto di Napoli di 
chiudere l’impianto al pubblico. 

Identico provvedimento è stato 
emesso dalla Questura in 
considerazione delle valutazioni 
espresse dal Comitato di Analisi per 
la Sicurezza delle Manifestazioni 
Sportive che ritiene ad alto rischio il 
match tenendo conto dell’accesa 
rivalità tra le due tifoserie sfociata 
in passato in gravi incidenti. Intanto 
il calendario propone, nelle 
prossime tre gare di campionato,

DI TIZIANO ERRICHIELLO

LA TURRIS SENZA TIFOSI 
NELLA SFIDA CON IL FOGGIA



tre scontri diretti per la salvezza e 
molto del futuro rossonero in 
questa stagione dipenderà proprio 
dai prossimi impegni con la Turris 
e il Brindisi in trasferta 
inframezzate dalla gara allo 
Zaccheria con il Monopoli nel 
turno infrasettimanale di giovedì 
15 febbraio. Impegni racchiusi in 
soli otto giorni con formazioni che 
sono dietro il Foggia in classifica e 
che si giocheranno le residue 
chances di risalita per tirarsi fuori 
dai bassifondi della graduatoria. Il 
Foggia del nuovo corso Cudini ha 
mostrato nel match con gli etnei di 
aver ritrovato quella compattezza e 
quel carattere che avevano 
caratterizzato le prime otto 
giornate del campionato e anche 
l’inserimento dei nuovi arrivati dal 
mercato di gennaio non ha 
disatteso le aspettative con uomini 
determinati e funzionali al modulo 
di gioco che il tecnico marchigiano 
predilige. Fuori dai giochi Andrea 
Schenetti, su espressa volontà

dell’allenatore, si valutano le 
condizioni fisiche di Giovanni Di 
Noia, fuori per problemi fisici, e si 
continuerà a fare affidamento 
sugli uomini che rappresentano la 
base su cui inserire le pedine 
giunte dalla sessione invernale di 
mercato alcune delle quali già in 
pianta stabile, da qualche 
settimana, nell’undici iniziale. E’ il 
caso dei vari Tasconi, Millico, 
Santaniello ai quali Cudini ha 
affiancato da subito Tenkorang, 
vecchia conoscenza ai tempi del 
Campobasso, che, seppur non 
nella migliore condizione fisica, ha 
dimostrato di avere gamba e di 
adattarsi a meraviglia agli schemi 
del tecnico rossonero. 
L’inserimento sarà graduale ma 
l’impressione che nello spogliatoio 
si respiri aria nuova lascia ottimisti 
sul prosieguo della stagione. Una 
stagione da salvare a suon di 
risultati per riportare tranquillità e 
serenità in un ambiente minato da 
troppo livore e pessimismo.        



................................................

DI DAVIDE PITEO
Dimenticare la sconfitta patita contro 
la Juve Stabia per tornare a correre e 
soprattutto a vincere, questo 
l’imperativo in casa Cerignola in vista 
del derby di domenica prossima, dove 
al Monterisi a far visita ci sarà il 
Taranto. Partita che si preannuncia 
spettacolare e vietata ai deboli di 
cuore, match in cui le cicogne sono 
chiamate alla vittoria per due ottimi 
motivi: 1 perché si tratta di un derby, 2 
perché sarà uno scontro diretto in 
zona playoff, dunque la conquista dei 
tre punti consentirebbe alle cicogne 
di allungare sulle dirette inseguitrici, 
mentre ai delfini di rafforzare la 
propria posizione in zona playoff 
cercando di rosicchiare qualcosa su 
Casertana e Crotone. Gara dunque 
spettacolare e difficile che come 
spesso si dice in questi casi, si 
prepara da sola, cosi mister Tisci a 
margine della sconfitta di venerdì 
scorso e proiettandosi verso il derby 
fa un mini bilancio. “Cerco di 
guardare sempre il lavoro 
settimanale, questa squadra sta 
confermando quanto di buono fatto 
finora a partire dallo scorso 
campionato. L’anno passato eravamo 
una neopromossa,che sulle ali 
dell’entusiasmo, ha acquisito un 
valore importante, arrivando fino agli 
ottavi di finale playoff. 

Quest'anno c'è un organico che di 
conoscenza, ad oggi abbiamo fatto  un 
percorso in linea con quello che voleva 
la società e quello che volevo io, ma  
dovrà essere il fuoco dentro di non 
volersi accontentare mai, che dovrà 
accompagnarci fino al termine della 
stagione. Non era assolutamente 
semplice in casa della Capolista,e non 
posso voltare le spalle ai ragazzi o alla 
società per una sconfitta pesante. È una 
sconfitta che ci sta e fa male, ma anche 
giusto guardare in faccia alla realtà. 
Penseremo alla prossima. Chi vincerà il 
campionato? Per come ha interpretato 
la partita e anche nei dettagli, per la 
cornice di pubblico, credo che oggi sia 
la Juve Stabia, lo merita". 

Quest'anno il Cerignola 
non è più una matricola



Ottimi risultati dell’atletica foggiana 
ai Campionati Italiani under 20 indoor
Nella splendida cornice del Palacasali 
di Ancona gli atleti dell’US Foggia 
tornano a casa consapevoli di aver fatto 
una bella esperienza e prestazioni che 
li collocano tra i migliori in Italia nella 
categoria juniores. Peccato per il 
talento foggiano della velocità 
Alessandro Danza, classe 2005. Se 
avesse partecipato alla finale 2 avrebbe 
guadagnato una meritatissima 
medaglia di bronzo. Nella batteria di 
qualificazione dei 200 metri piani 
l’atleta allenato da Elisabetta Silvestris 
vince in 22”32, tempo però che non gli 
permette di entrare nella finale dei 
migliori vinta dal romano Daniele 
Groos con 21”47. Danza corre invece la 
finale 1 dove vola sul giro della pista 
indoor fermando il crono sul tempo di 
21”99. Una prestazione che rappresenta 
il suo personal best, il nuovo primato 
regionale pugliese junior e gli consente 
di piazzarsi al terzo posto nella 
graduatoria italiana under 20. 

Buone notizie anche dal salto in alto 
dove Adolfo Colasanto sfiora il podio 
stabilendo il primato personale con la 
misura di 1,98 metri. Ha rischiato di 
salire sul podio perché il terzo 
classificato ha saltato 2,01 al terzo 
tentativo. Peccato davvero per l’atleta 
allenato da Giuseppe Buonpensiero. 
Una gara pulita commettendo un solo 
errore a 1,95. Poi tre tentativi falli a 
2,01 che lasciano bene sperare per il 
futuro. Altra prestazione di buona 
caratura arriva dalla pedana del lancio 
del peso con Mattia Ruggiero. Il 
giovane pesista, classe 2005 e allenato 
da Ivano Del Grosso, scaglia il suo 
attrezzo a 13,62 metri e si classifica al 
decimo posto. Prossimo appuntamento 
per l’atletica foggiana sempre al 
Palacasali di Ancona nel prossimo fine 
settimana per i campionati italiani 
indoor under 18 (allievi).

Gianni Gliatta
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